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Alle Religionen unterbinden 

die Wahrheit der Bibel! 
 

Der Prophet Jeremia sagt im Kapitel 17, Vers 5: 

So spricht der HERR: „Verflucht ist der Mann, der sich auf Menschen verlässt, 

und hält Fleisch für seinen Arm, ...“ 

 

1. Was ist Religion? 

Die Bibel ist keine Religion, die Bibel ist Jahwehs Wort! 

Trotzdem wurden unzählige Begriffe in die Bibel hineininterpretiert, was eine Fäl-

schung des Wortes Jahwehs ist. Die Bibel kannte z. B. nie den griechischen Namen 

„Jesus Christus“  

Das lateinische Wort „re-Iigio“ hat verschiedene Bedeutungen z.B. „Gewissenhaf-

tigkeit, Religiosität, Frömmigkeit, Gottesdienst, Rückversicherung bezogen auf kulti-

sche Gebräuche in der Natur- und Götterverehrung des Heidentums. 

Es ist bei allen Völkern zu finden und dient als „Mittel zum Zweck“, zur Beruhigung des 

Gewissens. Aber nicht zur Tilgung von Sünde und Schuld! 

Das Tier aus der Offenbarung (das Papsttum) hat die Bibel außer Kraft gesetzt und 

lehrt ausnahmslos Philosophie, von Menschen erdachte Religions- Dogmen, die der 

Bibel fremd sind. Wer im Mittelalter die Religions- Dogmen nicht annahm, kam auf den 

Scheiterhaufen. 

Wer sie aber annimmt, wird vom Schöpfer Jahweh nicht angenommen; denn im 

Himmel gibt es keine Religion! 

 

2. Wer ist Jesus Christus? 

Der Begriff Jesus Christus ist ein gegen die Bibel gerichtetes Wort, das der große 

Sonnenanbeter, Kaiser Konstantin, (regierte von 306-337) eingeführt hat. 

Jesus ist ein bedeutungsloser, griechischer Name; dieser Jesus wurde nicht gekreu-

zigt, ist nicht in den Himmel aufgefahren und konnte auch keine Sünden vergeben. 

Dem griechischen Namen hat man zudem den babylonischen Beinamen „Christ“ an-

gehängt. 

Der Papst hat das leblose Gebilde „Jesus Christus“ in die Bibel hinein gefälscht, „...und 

wird sich unterstehen, Zeit und Gesetz zu ändern“ (Dan 7:25). Alle Katholiken / Pro-

testanten beten das leblose Sonnengebilde an, weil der Papst es will! 

Der Name des Schöpfers ist „Jahweh“ und der Name seines Sohnes ist „Jahschua 

Messias“, diese Namen standen in der Bibel, wurden aber von ruchlosen Menschen 

entfernt und mit den Titeln von Götterbegriffen wie: ‚Gott‘, ‚Herr‘ und ‚Jesus Christus‘ 

ersetzt. Die heiligen Namen sind nicht mehr auffindbar, die Jahweh den Menschen 

kundgetan hatte! (2.Mose 3:13-15; Mt. 1:21)  

Zudem haben die heiligen Namen ‚Jahweh‘ und ‚Jahschua‘ eine Bedeutung: Jah-

schua hat die Bedeutung: „Er wird sein Volk retten von ihren Sünden“. (Mt. 1:21) 
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Die Götter-Begriffe Gott, Herr, Jesus Christus haben keine Bedeutung. Wer sie aber 

annimmt geht für die Ewigkeit verloren! Siehe das 3. Gebot. 

Seitdem der Papst die Bibel außer Kraft gesetzt hat, tastet er kein Wort der Bibel mehr 

an; sonst würde er sich unglaubwürdig machen! 

 

3. Die Fälschungen der Bibel 

Ein römischer Politiker (alle nennen sie sich bis heute Bischof) setzte sich am 20.6.538 

auf den Stuhl des gefallenen Römischen Reiches, und nominierte sich zum Papst. In 

der Folge will jeder von ihnen das Reich wieder aufrichten. Die Päpste beschäftigt sich 

bis heute damit. 

Die Bibel hat er außer Kraft gesetzt und verboten sie zu lesen. Wer sie trotzdem las, 

kam nicht nur selbst, sondern die ganz Familie mit ihm auf den Scheiterhaufen. 

 

Im Nachhinein wurde die Bibel an unzähligen Stellen mit Religionsbegriffen, die nie in 

ihr enthalten waren, verändert und gefälscht (Dan 7:25). Der Leser kann sie sich jetzt 

aneignen und sich mit ihnen vertraut machen! 

Die Wahrheit der Bibel ist dahin! 

 

Das 2. Gebot, Jahwehs Verbot der Bilderverehrung, hat der große Kirchenführer 

Papst sogar aus dem Katechismus entfernt, damit er und seine Christen hemmungslos 

Jesus-Christus-Bilder, Kreuze und Statuen anbeten können! 

Da durch das Entfernen des zweiten Gebotes nur noch neun vorhanden waren, 

wurde das 10. Gebot geteilt, so dass die Summe wieder 10 war. 

Der griechische Name Jesus und der babylonische Chris(tus) ergeben das Philoso-

phische - Wort „Jesus Christus“! 

 

Paulus schreibt an die Kolosser, im 2. Kapitel Vers 8: 

„Seht zu, dass euch niemand einfange durch Philosophie und leeren Trug, gegrün-

det auf die Lehre von Menschen und auf die Mächte der Welt (Papst und Satan) und 

nicht auf Jahschua Messias.“ 

 

Der Kardinal Ratzinger hatte alle Theologen in den theologischen Hochschulen der 

Welt aufgefordert darauf zu achten, dass die Philosophie niemals von der Bibel ge-

trennt wird. Wenn das geschieht, sagte er, ist der ganze katholische Glaube erledigt! 

Diese Information ist von dem ehemaligen katholischen Priester, G. D. CH, 

der sich wegen der Philosophien vom Papsttum getrennt hat! 

Ohne Philosophie kann das religiöse Sonnensystem Papsttum nicht überleben! 

Es ist traurig, aber wahr: 

Es gibt keine unverfälschte Bibel mehr! 

Paulus sagt in 1.Thess 5:21-22: 

„Prüft aber alles (in der gefälschten Bibel), und das Gute behaltet. Meidet das Böse in 

jeder Gestalt.“ 
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4. „bibeltreu“? 

Seit einiger Zeit kursiert ein neues Wort: „bibeltreu“. 

Im Gespräch sagte mir einer: „Ich bin bibeltreu“! Aber er verachtet den von Jahweh 

angeordneten Ruhetag, den Sabbat!  

Offensichtlich vertreten die Bibeltreuen! mit fester Überzeugung die unzähligen ge-

fälschten Angaben in der Bibel!  

Die Bibel ist Jahwehs Wort und darf nicht verändert werden; es darf weder etwas 

hinzugefügt noch davon genommen werden! Jahweh sagt in 5.Mose 13:1: „Alles, was 

ich euch gebiete, das sollt ihr halten, dass ihr darnach tut. Ihr sollt nichts dazutun 

noch davon tun.“ (weitere Texte dazu 5.Mose 4:2; Offb 22:18,19)  

 

Aber niedrige, ruchlose Menschen haben die Bibel an tausenden Stellen verändert und 

gefälscht. Viele Bibelleser haben es erkannt und distanzieren sich von dem Tier 

(Papst) und der dominierenden Kirche! 

 

Die ruchlosen Leiter verteidigen sich mit dem neuen Wort bibeltreu, als sei die ge-

fälschte Bibel bibeltreu, belügen und betören damit den ehrlichen Bibelleser! 

 

Der Prophet Jesaja sagt in Kapitel 9:15: 

„Denn die Leiter dieses Volkes sind Verführer, und die sich leiten lassen, sind 

verloren...“ 

Und im Kapitel 17 Vers 5 sagt Jeremia: 

„Verflucht ist der Mann, der sich auf Menschen verlässt, ...“ 

Jeder, der einer Kirche oder einer Religionsgemeinschaft angehört verlässt sich auf 

Menschen Worte! 

 

5. Alle Israeliten sind Katholiken! 

Nach dem Auszug der Israeliten aus Ägypten hat der Schöpfer Jahweh sie in das Land 

Kanaan geführt. 

Weil die Väter Abraham, Isaak und Jakob dem Schöpfer Jahweh glaubten, hat Jah-

weh Jakob „Israel“  genannt (1.Mose 35:10); in Daniel 7:25 nennt er Jakobs Söhne 

Heilige des Höchsten; und Jahschua Messias, der Jude nennt sie mein Volk (Offb 

18:4). 

Israeliten und Katholiken sind eins. Ihre Einheit in der Verbindung ist auch äußerlich 

an der Kopfbedeckung zu erkennen! 

Die Israeliten tragen die Kippa, der katholische Klerus den Pileolus (lateinisch „Käpp-

chen“) auf dem Hinterkopf. Wenn auch offiziell nicht zugegeben wird, so sind beide 

eine Darstellung der Sonne, sie haben keinen Bezug zur Bibel, sie sind ein Zeichen 

der Sonnenanbetung. 

Die zehn Stämme der Israeliten haben sich vom Schöpfer Jahweh getrennt und das 

zugewiesene Land „Israel“ nicht angenommen! Die Stämme Juda (die Juden) und 

Benjamin leben im verheißenen Land Israel! 
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Die anderen 10 Stämme lebten zuletzt im Nordreich, im Grenzgebiet der Türkei und 

werden im „Neuen Bund“ der Bibel (fast) nicht mehr erwähnt. Sie sind gewandert und 

zogen nach Europa, in die USA bis hin nach Australien. 

 

„Jahweh hat zugesagt, Israel zu mehren wie die Sterne am Himmel.“ (1.Chronik 

27:23) 

Allem Anschein nach könnten die Israeliten ca. eine Milliarde Menschen - eher mehr 

als weniger - sein! 

Das Tier, der Sonnenanbeter Papst (siehe das Sonnengebilde, die Monstranz), hat 

den Menschen in Europa ein falsches Evangelium, die verderblichen Dogmen (und 

1752 Kanons) aufgebürdet und sie zu Katholiken, zu Christen = Sonnenanbeter, ge-

macht. 

Jahschua Messias sagt in Römer 11:8,10; (Jes 29:10): 

„Jahweh hat ihnen (den Israeliten, die Katholiken sind) einen Geist der Betäubung 

gegeben, Augen, dass sie nicht sehen, und Ohren, dass sie nicht hören, bis auf 

den heutigen Tag.“ 

10: „Ihre Augen sollen finster werden, dass sie nicht sehen, und ihren Rücken 

beugen (vor dem Papst) allezeit“. 

 

Nun herrscht das Tier über 1,2 Milliarden Bibellose, Anhänger der gefälschten Bibel 

und Mitglieder der verschiedenen Kirchen-Systeme, die auch noch freiwillig Kirchen-

steuer bezahlen!  

Wir stehen kurz vor den großen Plagen (Offb 16) die über die Katholiken - Systeme 

kommen. Vers 2, die erste Plage, sagt: 

„... und es entstand ein böses und schlimmes Geschwür an den Menschen, die 

das Zeichen des Tieres hatten (die Sonntagshalter des Papstes) und die sein Bild 

(den Papst) anbeteten.“ 

 

6. Vernichtung der Bibelgläubigen ... 

... nicht aber die Religions- Gläubigen und nicht die Anhänger der gefälschten Bibel. 

 

Seit dem Mittelalter (zur Zeit der Kreuzzüge) hat der Papst unzählige Kriege angezet-

telt, einschließlich l. und II. Weltkrieg, die alle für ihn verloren gingen, weil Jahweh es 

nicht will, dass der bibellose Papst die Welt beherrscht, die er seit 538 bis 1798* be-

herrschte, wo er Millionen Bibelgläubige vernichtet hat!  

* Napoleons General Berthier hatte den Papst Pius VI. im Februar 1798 gefangen genommen, 

der dann zwei Jahre später in Valenz starb (s. Offb 13:1-10). 

In Daniel 7:25 steht: „Er (der Papst) wird den Höchsten (Jahweh) lästern und die 

Heiligen des Höchsten (die Israeliten) vernichten* und wird sich unterstehen, 

Festzeiten (Sabbate) und Gesetz (Bibel) zu ändern.“  

* Die Schätzungen belaufen sich auf eine Größenordnung von ca. 50 Millionen Opfer, während 

des Mittelalters. 
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Die Israeliten, die zahlenmäßig wie Sand am Meer sind (1.Mose 32:13), hat der Papst 

zu seiner Machtbeherrschung vereinnahmt, um das im Jahre 476 gefallene Römische 

Reich mit einem Krieg wieder aufzurichten. 

Das Tier (Papst) hatte den Israeliten die Menschengebote-Dogmen aufgebürdet, damit 

sie von der Bibel weg sind. Wer die Falschlehren nicht annahm wurde verhaftet, gefol-

tert und kam schließlich auf den Scheiterhaufen, damit er kein Störenfried mehr war! 

Wer der Bibel glaubt, ist für den Papst nicht tauglich, er muss vernichtet werden. 

Jeder sollte wissen, dass der Papst ein falsches Evangelium lehrt und damit alle, die 

daran glauben unausweichlich in die ewige Verdammnis fallen!  

Wenn heute ein Katholik, ein Israelit, aus der Kirche austritt und die Worte der Bibel 

annimmt, steht er auf seiner Liste. Der Papst hat genügend Speichellecker, die seine 

misslichen Taten auch ausführen! 

 

In der Offb 6:9-11 heißt der letzte Satz: 

„... die auch noch getötet werden sollten gleich wie sie.“  

Der Papst hat unzählige Kriege angezettelt, einschließlich die beiden Weltkriege, wo-

bei der II. Weltkrieg von seinen hochgradigen katholischen Freunden und Machtkolle-

gen Hitler, Mussolini und Franco geführt wurde, die auch die meisten Toten zu bekla-

gen hatten, hinzu kamen sechs Millionen Juden, die sie in die Gaskammer trieben! 

Die Vernichtung der Israeliten, die der Jude Jahschua Messias „mein Volk“ nennt, 

hat der Papst nie aufgegeben. Weil die Juden den Papst nicht wollen, müssen sie eben 

weg. So war der Nuntius (der spätere Papst Pius XII.) im Reichstag, als ständiger Ver-

treter des Papstes, der den Nationalsozialisten- den Politikern vorschrieb, dass die 

Juden in die Gaskammer kommen müssen, was die NS auch ausführten, wo schließ-

lich sechs Millionen Juden vernichtet wurden, (s. Holocaust II. Weltkrieg)! Aber der Draht-

zieher war und ist das Tier (Papst)! 

 

Der größte Krieg aller Zeiten steht kurz vor uns, den Jahweh entscheiden wird. Dann 

wird der Kriegstreiber Papst seine kämpferischen Katholiken - wie in der Vergangen-

heit - wieder mobilisieren, um das gefallene, korrupte „Römische Reich“ aufzurichten! 

Da es im II. Weltkrieg drunter und drüber ging und der Papst nicht zu seinem Erfolg 

kam, wurde von seinen politischen Speichelleckern schnellstens in Brüssel ein Macht-

komplex errichtet, mit dem Tarnnamen EU-Gründung, um auf diese Weise, ohne 

Krieg, das Römische Reich aufzurichten! 

Aber Jahweh sagt: Nein! 

 

In Daniel 2, Vers 43 steht: „Und dass du gesehen hast Eisen und Ton vermengt 

(Europa) bedeutet: sie werden sich zwar durch Heiraten miteinander vermischen, 

aber sie werden doch nicht aneinander festhalten, so wie sich Eisen mit Ton 

nicht mengen lässt.“  

Aber, Jahschua Messias wird im bevorstehenden Krieg siegen (Offb 6:2); natürlich 

ohne „Papst“ und „Römisches Reich“. 
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In Daniel 11:31-45 wird berichtet, wie der Papst mit seinen Katholiken den letzten Krieg 

durchführt. Der letzte Satz heißt: 

... „aber es wird mit ihm (Papst) ein Ende nehmen, und niemand wird ihm helfen.“  

 

7. Wer wird (nicht) gerettet? 

Der Papst hat den Katholiken / Christen nicht nur die verderblichen Dogmen aufge-

zwungen, er hat auch die „Gebote“ der Bibel abgeändert, damit sie aus Jahwehs Ge-

boten entfernt sind! 

Die Gebote 1 - 4 beziehen sich direkt auf Jahweh: (Mt. 22:37) 

Jahweh sagt in 2.Mose 20: 

1. Gebot: Du sollst keine anderen Götter neben mir haben! 

Der Papst hat den wahren Namen des Schöpfers, der Jahweh heißt und in der Bibel 

stand, entfernt und mit den Götter-Titeln wie „Gott“ und „Herr“ ersetzt. So gibt es viele 

Götter und Göttinnen. 

Der Papst maßt sich sogar an Gott zu sein! (2.Thess 2:4). 

 

2. Gebot: Verbot der Bilderverehrung! 

Ebenso hat der Sonnen- und Bilderanbeter Papst, das 2. Gebot aus dem Katechismus 

entfernt, damit er und seine Katholiken hemmungslos Bilder, Kreuze und Statuen an-

beten können!  

 

3. Gebot: Du sollst meinen Namen nicht missbrauchen! 

Die heiligen Namen Jahweh und Jahschua Messias hat der Papst aus der Bibel ent-

fernt und mit den Götter-Titeln wie Gott, Herr und Jesus Christus ersetzt. 

So müssen nun die Katholiken / Christen die himmlischen heiligen Namen Jahweh und 

Jahschua Messias mit den Götter-Titeln anrufen, und tun es auch. Damit missbrau-

chen sie die heiligen Namen! 

Jahweh sagt aber: Wer meinen Namen missbraucht - das gilt auch für den Namen des 

Sohnes Jahschua Messias -, den werde ich nicht ungestraft lassen! 

 

4. Gebot: Gedenke des Sabbattages! 

Nach der sechs-Tage-Schöpfung hat Jahweh den siebenten Tag als „Ruhetag“ an-

geordnet und nannte ihn Sabbat, der für alle Zeiten Gültigkeit besitzt! 

 

Der Sonnenanbeter Kaiser Konstantin hatte (am 7.3.321) den von Jahweh angeord-

neten „Ruhetag am Sabbat“ abgeschafft und der Sonne zu Ehren den „ersten Tag 

der Woche“, das ist der Sonntag, als einen arbeitsfreien Tag festgelegt! 

Seither feiert das „Staatschristentum“ den Sonntag als Ruhetag, statt den von Jah-

weh angeordneten „Ruhetag am Sabbat“! 

Wer den Sonntag, den ersten Tag der Woche, als Ruhetag annimmt, der auch in die 

Bibel hinein gefälscht wurde und damit den von Jahweh angeordneten Sabbat enthei-

ligt, wird vom himmlischen Richter zur Verantwortung gezogen! 
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Jahweh sagt in 2.Mose 31:14: „Darum haltet meinen Sabbat, denn er soll euch 

heilig sein. Wer ihn entheiligt, der soll des Todes sterben. Denn wer eine Arbeit 

am Sabbat tut, der soll ausgerottet werden aus seinem Volk.“ (mein Volk = Israe-

liten) 

Wer die vier auf Jahweh bezogenen Gebote nicht beachtet, stattdessen die gefälsch-

ten vom Tier, wird vom himmlischen Richter ausgerottet, bzw. mit der ewigen Ver-

dammnis bestraft! (siehe 1.Joh 3:8) 

 

Der von Jahweh angeordnete Ruhetag am Sabbat wird weltweit mit Füßen getreten. 

Der Sonntag wurde (durch die UN) ins Deutsche Grundgesetz, GG 140 (139), verfasst. 

Hier mit Zufügungen in Klammern: 

„Der Sonntag (vom Kaiser Konstantin eingeführt) und die (zwei Tage 1.5. und 3.10.) staat-

lich (sowie etwa 100 vom Papst) anerkannten (religiösen) Feiertage bleiben als Tage 

der Arbeitsruhe (ohne Stress und seelischer Anspannung) und der seelischen Erhe-

bung gesetzlich geschützt.“ 

Jahwehs Gesetze stehen über den Menschen-Gesetzen! 

 

8. Austritt aus der Kirche 

Jeder Katholik / Protestant / Kirchenangehörige geht - ohne Wenn und Aber – verloren, 

es sei denn er befolgt die Anordnung von Jahschua ha Mashiach! 

 

Jahschua ha Mashiach hat in Offb 18:4 - 5 angeordnet: 

„Geht hinaus aus ihr, mein Volk (ihr Israeliten, Katholiken / Christen, aus dem phi-

losophischen Papsttum und den Kirchen), dass ihr nicht teilhabt an ihren Sünden 

und nicht empfangt von ihren Plagen! (Strafen). 

Denn ihre Sünden reichen bis an den Himmel, und Jahweh denkt an ihren Fre-

vel.“ 

Damit hat Jahschua Messias angeordnet, dass „sein Volk“, die Israeliten, die (fast) 

alle Katholiken bzw. Protestanten geworden sind, aus dem Papsttum, aus den Kirchen, 

austreten sollen! 

Nur wer austritt hat die Chance gerettet zu werden! 

 

Jahschua der Messias, ist Jude und sagt in Johannes 14:6: 

 

„Ich bin der Weg und die Wahrheit und das Leben; 

niemand kommt zum Vater, denn durch mich.“ 

 


